

Abren convocatoria de proyectos de investigación en electromovilidad para la minería subterránea



La Universidad de Chile informó la realización de una convocatoria para tres posiciones de investigación doctoral en Ingeniería Eléctrica (2) e Ingeniería de Minas (1). Estos puestos ofrecen la oportunidad para participar en proyectos de investigación de vanguardia en electromovilidad aplicada a operaciones mineras subterráneas.



Los participantes seleccionados trabajarán en un programa de investigación aplicada financiado por Codelco (Corporación Nacional del Cobre de Chile) productor mundial de cobre y operaciones de mineras subterráneas.

La fecha máxima de postulación es el 10 de marzo próximo. Mayor información al luorella@uchile.cl. mch